

Nature-Pavé

CHARCOAL

Nature-Pavé Top-Stone-Flow

Béton auto-nivelant pour micro-surfaçage intérieur

Mode d'emploi :

Pour 60 pieds² : Durée de vie du pot après l'ajout d'eau : 2 heures

- 1- Utiliser la moitié de **ALK-URE-Sealer** pour sceller la surface avec un rouleau éponge et un pinceau. Attendre 2 hrs avant d'appliquer le béton auto-nivelant.
- 2- Percer le sac et verser la poudre de béton **Top-Stone-Flow** dans le seau. Ajouter 3.9 litres d'eau propre et à l'aide d'un malaxeur à plâtre, bien mélanger. Laisser dégazer 15 minutes, puis verser sur la surface. Utiliser une truelle ou un aplanisseur pour étendre et niveler.
- 3- Laisser durcir 24 hrs.
- 4- Sabler avec du 250 grain au besoin.
- 5- Utiliser le reste de **ALK-URE-Sealer** pour sceller, attendre environ 2-4 hrs.
- 6- Avec un pinceau et rouleau éponge, appliquer 2 à 3 couches minces du vernis 2 composantes **Acry-Linker Mat**.



Circulation piétonnière 24 hrs,



PROTEGER
CONTRE LE GEL

Nature-Pavé

CHARCOAL

Nature-Pavé Top-Stone-Flow

Self-levelling concrete for interior micro-topping

Directions:

For 60 feet²: Pot life after water is added: 2 hours

- 1- Utilize half the amount of **ALK-URE-Sealer** to seal the surface with a sponge roller and a paintbrush. Wait 2 hrs before pouring the self-levelling concrete.
- 2- Cut the **Top-Stone-Flow** concrete powder bag and pour into the bucket. Add 3.9 liters of clean water, and mix well with a plaster mixer. Let air bubble out 15 minutes, and pour on the surface. Use a trowel or a leveller to flatten.
- 3- Let cure 24 hrs.
- 4- Sand with 250 grit if needed.
- 5- Use the **ALK-URE-Sealer** left to seal, wait 2-4 hr.
- 6- With a paintbrush and a sponge roller, apply 2 to 3 thin coats of the **2 K Acry-Linker Low Gloss**.



Pedestrian traffic 24 hrs,



KEEP FROM
FREEZING